

Das allerschönste Weihnachtsgeschenk

26.12.2013 22:05

Mias erste Welpen

Mia hat unser Weihnachtsfest ganz spannend gemacht und pünktlich Heiligabend Eröffnungswehen bekommen...am Morgen des ersten Weihnachtstages sind dann unsere kleinen E-chen geboren. Mia hat mich sehr glücklich gemacht, sie hat absolutes Vertrauen gezeigt und ist im Moment der Geburt jedes Babies zu mir gekommen, um es in meinen Armen zu entbinden. Für Fiona, die erstmalig Geburtshelferin war, eine fantastische Erfahrung.



Fiona durfte die Namen der E-chen aussuchen und hat sich entschieden, eine kleine engl. Königsfamilie aus ihnen zu machen. So heißen sie: Emma-Elisabeth (Ruby), Extra Sweet Harry (Ruby), Extra Adorable George (B&T) und Extra Cute William (B&T). Wir sind superglücklich über unseren ersten wholecolour Wurf...alle (einschließlich Mia) sind wohlauf.

Kommentar von Ingrid Klein | 27.12.2013

suuuper!!
herzlichen Glückwunsch.. Allen liebe Grüße

Kommentar von Sabine voltmann | 27.12.2013

♥lichen Glückwunsch zu den vier Sweeties!!!

Extra-cute!

Viel Spaß mit der Bande!

Einen Kommentar schreiben